

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : PERANAN INFORMASI AKUNTANSI DALAM
PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI (STUDI KASUS
PADA PERUSAHAAN INDUSTRI ROTAN DI SURABAYA)

Ketua Peneliti : Dra. Mardiaty Dewi, Ak.

Anggota Peneliti : 1. Dra. Whysnianti Ani Basuki, Ak.
2. Dra. ec. Sedianingsih, Ak
3. Dra. Wiwik Dianawati, Ak
4. Dra. Dian Agustia, Ak

Fakultas/Euslit : Fakultas Ekonomi Universitas Airlangga

Sumber Biaya : DIP Operasi dan Perawatan Fasilitas
Universitas Airlangga Tahun 1994/1995
SK. Rektor Nomor : 5055/PT03.H.N/1994
Tanggal 20 Juli 1994

ISI RINGKASAN :

Masalah Penelitian

Penelitian ini merupakan penelitian empiris tentang peranan informasi akuntansi dalam pengambilan keputusan investasi persediaan pada perusahaan industri rotan di Surabaya. Masalah dalam penelitian ini adalah 1. Sejauh mana peranan informasi akuntansi berpengaruh pada manajemen terhadap keputusan investasi persediaan?, b. Apakah informasi lain (informasi bukan akuntansi serta informasi kualitatif) juga memiliki pengaruh terhadap keputusan investasi persediaan?

Tujuan Penelitian

Sesuai dengan perumusan masalah diatas, maka tujuan dalam penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui beberapa jenis informasi akuntansi maupun informasi lain yang dapat dipakai oleh manajemen terhadap pengambilan keputusan investasi persediaan.
- b. Untuk menguji sumber informasi yang lebih dominan pada keputusan investasi persediaan.

Metode Penelitian

POPULASI

Populasi penelitian ini adalah perusahaan yang tergabung dalam ASMINDO Jatim yang bergerak di bidang industri rotan sebanyak 23 perusahaan. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan sampel, tim mengambil sampel dengan teknik random sampling sederhana secara undian. Sampel yang diinginkan ditentukan sebanyak 10 perusahaan yang ada dalam sampling frame. Untuk memperoleh data sesuai dengan yang diharapkan, maka digunakan daftar pertanyaan sebagai pedoman wawancara.

Dalam menganalisis data yang dihasilkan, akan dipakai metode analisis statistik. Untuk menguji hipotesis yang telah diajukan, maka akan digunakan alat uji model regresi..

Kesimpulan

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa motif keputusan investasi persediaan dipengaruhi oleh informasi akuntansi dan informasi lain. Hasil pengujian secara parsial ditemukan bahwa pengaruh informasi akuntansi maupun informasi lain secara parsial menunjukkan pengaruh yang cukup signifikan.

Saran

Disarankan kepada perusahaan dalam industri rotan untuk lebih memanfaatkan informasi akuntansi guna mendukung pengambilan keputusan investasi persediaan. Berhubung penelitian ini menggunakan sampel dari populasi perusahaan pada industri rotan di Surabaya, maka disarankan pada peneliti lain yang berminat, agar dapat meneliti dalam lingkup yang lebih luas dengan menambahkan variabel atau menggunakan instrumen lain dan obyek pada perusahaan dalam industri yang beraneka ragam.

